
 こんにちは。2017 年度に国立高校を卒業しました､東京大学理科二類の田中則政と申します。 

 

 国高に合格が決まった春休みに、当時国高のソフトテニス部に在籍していた同じ中学校出身の先輩か

ら練習のお誘いをいただきました。もともと高校でもソフトテニスは続けようと思っていて、練習に参

加したときは雰囲気もよく先輩も優しい方ばかりだったので、迷いなく入部することに決められました。 

国高ソフトテニス部で過ごす時間はとても楽しく、部活があったからこそ日々の授業も頑張れたと思い

ます。 

 

 国高ソフトテニス部では先輩後輩関係なく教え合ったりする雰囲気があり、自分たちに何が足りてい

ないか、それを補い試合での勝ちに結びつけるにはどうしたらよいかを考え練習メニューを作っていま

した。忙しい中でも合間を縫ってはコートに指導に来てくださり、大会当日は試合会場で応援してくだ

さった顧問の先生やコーチ、OBOG の方々の支えもあって、素晴らしい環境でソフトテニスに打ち込め

たと思います。そのような環境で３年間活動できたおかげで、技術面でも精神面でも成長できました。 

また、スポーツとして、楽しんでソフトテニスをすることを教えてくれたのもこの部活です。 

部員はもちろん、３年間の国高ソフトテニス部での活動の中で関わってくださった温かな方々には、心

から感謝いたしております。 

 


